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６月 2１日例会 (本年度最終例会) 

（点鐘 18：00 於「竹りん」） 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会長挨拶        村田 宏之 会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

皆さん、こんばんは。今日のゴルフに参加
された方、お疲れ様でした。天気も良く少し
暑い位でした。個人的にいい成績で今後もま
た一生懸命やらなきゃと感じたところです。 
今日で最後になりますが、丁度一年前にこ

の場所で所信表明をさせていただきました。
活動テーマとして『それぞれの立場でできる
ことを見つけチャレンジしよう』を掲げさせ
ていただきました。また、会員増強というこ
とでも会員を減らさない努力をしようという
ことと、このクラブを先輩方と若いメンバー
も増えておりますので和やかに融和できる環
境を作ること、このことが会長である私の使
命であると宣言させていただいて一年間やら
せていただきました。何処までできたかはな
かなか難しいところですが、和やかに仲良く
いい雰囲気を作れたのかなと感じておりま
す。現段階で一人家族の都合ででて来られな
い方がいますが、今のところ退会しているメ
ンバーもおりません。 
始まった時に 27名で、この 7月武田年度に 27
名で引継ぎができればと思っております。 
来年は30周年の周年事業を迎えることになり
ますが、そこまでに何とかエレクトにも頑張
っていただいて会員を増やし 30 人で 30 周年
事業ができればと思っております。また、私
が日頃から気にしていることは常に誰に対し
ても同じような態度で接することができるよ
うにということです。先輩に対しても後輩に
対してもですが、いつも凄く気にしていると
ころです。立場もわきまえながらというとこ
ろもありますが、このクラブは先輩方も後輩
達も分け隔てなく同じようなことができるメ
ンバーが揃っていると感じており、とても楽
しくやらせていただきました。 
また、一年を通してロッテの話をさせてい

ただきました。ここに来て 32 勝 33 敗一分け
で、西武と同率で 3位まできました。ずっと 5
位、5位と言ってましたが、ようやく 3位まで 

本日の例会プログラム 
 

令和４年７月５日 
 
 
点    鐘  武田 大輔 会長 
ソ ン グ 四つのテスト   
誕 生 祝  3名 
（今井会員・杉田会員・新沢会員） 

 
入 会 式 安藤 裕治 さん 
 
 
会長挨拶 武田 大輔 会長 

 幹事報告 飛留間和紀 幹事 
  
＊＊ 武田大輔会長 所信表明 ＊＊ 
 
委員会報告  
 
ニコニコ  
出席報告 担当委員会 
 

      
★ＰＨＦ+4 岡   武  会員  ★ＰＨＦ+4 小林宏子 会員 

★ＰＨＦ+6 志田延子 会員  ★ＰＨＦ+3 林久 剛  会員 

★ＰＨＦ+3 宍倉正胤 会員  ★ＰＨＦ+3 今井道之 会員 

 
 
 
 
 

第 31 巻 通巻第 1318 号    第   1 号  例会通回第 1323 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

 

  

 

★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 
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●地区（回覧） 
①広報・公共イメージ向上委員会より、プロジ
ェクトチラシについてお願い 

②2022-23年度小倉ガバナー事務所より、規定 
 審議会地区内報告会のご案内 
 日時：2022年 7月 16日(土)16時～17時 
会場：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張又

は ZOOMオンライン  
お申し込み 7月 23日（水）迄 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

皆さん、こんばんは。本日はゴルフをやられ 
た方も大変お疲れ様でした。また、一年間あり
がとうございました。 

きました。またこの先も皆さん気にして見てく
ださい。何で私がロッテの話をしてきたのか言
うと、竹りんの新沢さん、千葉石油の安藤さん
と地域を盛り上げようと一生懸命に茂原で活動
させていただいています。地域の活性化そして
地域の子ども達の育成ということに力を入れ、
何かきっかけができればと思って活動していま
す。せっかくプロ野球球団がある中で、きっか
けの一つとして、いい方はよくないかもしれま
せんが、それを上手く利用できたらと思っての
活動です。勿論千葉ロッテマリーンズに、地域
に根付いて欲しいという気持ちもあります。球
団と一緒に皆の為にやろうということでやって
おります。そんなのも含めて一年間通してお話
をさせていただきました。何の興味もなかった
会員の皆さんもおそらく少しは洗脳されてロッ
テに興味を持ったのかなと思います。今後も気
にとめていただければなと思っております。 
最後になりますが、幹事をはじめ皆さんのご

協力があって一年間何とか会長を務められたの
かなと思ってるところでございます。この場を
お借りして皆さんに感謝を申し上げたいと思い
ます。ありがとうございました。会長も今月で
終わるところなんでが、この一年の経験を今後
のロータリー活動に生かして頑張っていきたい
と思っておりますのでよろしくお願いいたしま
す。それでは今日はありがとうございました。 
 
 

        皆さん、こんばんは。今
日はゴルフコンペ、そして引き続いての夜間
移動例会ご苦労様です。また会長の村田さん
一年間ご苦労様でした。私も梶原ガバナーか
ら年 4 回のクラブ訪問と指示されたましたが
なかなかできませんでして、十分な補佐とし
ての活動もできずご迷惑をかけたかなと思っ
ています。長いような短いような一年間が過
ぎ去ろうとしております。梶原ガバナーの指
示の一つに、各クラブの近隣クラブとの奉仕
活動を通じた交流というのがあります。 
これもなかなかコロナもありまして、奉仕活
動そのものが思うようにいきませんでした
が、奉仕活動に限らず今回のように茂原中央
と茂原と大網と大原と大多喜がこうして合同
の行事をやれるっていうのは素晴らしいと思
いますのでこれからも続けてください。 
“ロータリーの友”6月号に平塚の会員の方

の記事ありました。それはロシアとウクライ
ナの侵攻のことについて彼なりの見解を書い
ています。ロシアには 80クラブあり会員が千
人 。ですから 1クラブ 12、3人です。人口比
で言いますと、なんと 14万人に一人しかいな
い。先程、村田さんに茂原市の人口どの位と
言ったら 10 万人いないと。ロシアには 14 万
人に一人しか会員がいない。アメリカは、約
160人に一人、日本は約 1500人に一人という
ことなんです。この平塚の方が書いてあるこ
とは、「ロシアの政治経済文化など各方面の然
るべき地位でたくさんのロータリアンが活躍
していればこんなことにはならなかったろ
う。」ということです。ですので、会員の拡大
ということは国際ロータリーからみれば非常
に重要なことだと実感できます。ましてやロ
シアが攻めたのは 2月です。2月と言ったらロ
ータリーにとっては記念すべき月です。ロシ
アのロータリアンが少なくて機能していなか
ったということだと思います。ですからこれ
を考えますと、我々も現役でもって然るべき
地位でもって頑張る、引退してからロータリ
ーに入るんじゃなくて、現役の時に然るべき
地位で活動してロータリーの考え方を常に忘
れないで動けばいい方向に行くんじゃないか
という感じがします。 
あと、もう一つ、これも後ろの方からですけ
れども、マイクロプラスチックですが、海に
流れて行って最後にマイクロプラスチックに
なる。それが食物連鎖でもって最後は我々に 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
幹事報告            杉江 敏矢 幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

秋葉芳秀ガバナー補佐 クラブ訪問  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

国際ロータリー第 2790 地区

2021-2022年度 

第 7グループ ガバナー補佐  

秋葉 芳秀 様 
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事務所の引継ぎ完了！ 
 

今まで大変だったかもしれませんけれど、彼に
追風が吹いてます。ビジネスとして非常にいい
かなと思います。ユニクロの柳井さんという社
長さんですが、昔は小さな紳士服の店だったそ
うです。今はもう凄い勢いです。彼が言ってい
ることは、「誰もやってないことを誰よりも早
く、勇気をもって実行する。」この心意気です。
大変ですけれどもリスクはあるんだけれども、
こういう心意気でこれからもロータリー活動そ
して我々のビジネスも一緒に頑張っていきまし
ょう。一年間ありがとうございました。 
以上です 
 
 
 

＜今年度 村田宏之会長 挨拶＞ 
      

一年間ありがとうございました。今
日は他クラブからも皆さんゴルフか
ら参加していただいたり来ていただ
きましてありがとうございます。 

今回の経験を生かしながら次に向けて勉強してい
きたいと思っておりますので今後ともよろしくお
願いいたします。一年間ありがとうございました。 
 
 
 

 
 

＜今年度 杉江敏矢幹事 挨拶＞ 
      

皆さん、こんばんは。一年間幹事 
やらせていただきました。コロナ 
禍ということで行事など全体的 
に半分位はできたのかなというか

たちで、その前 2年間ほどできてない時期があり
ましたが、今日はいろんなクラブの方が出席いた
だきました。本当にありがとうございます。また
来年も頑張っていきたいと思います。どうもあり
がとうございました。 

きてしまうということが書いてあります。関連
して先程お配りした新聞記事で、千葉日報の 4
月 22日ですけれども、新聞記事を読みましてす
ぐに冨さんに電話をしました。冨さんというの
は地区の米山奨学会の委員長をやったりして非
常にロータリーを頑張っている方でかつビジネ
スでも頑張っています。すぐ卓話の予約をしま
した。皆さん方も、どうぞ卓話に呼んであげて
ください。喜んできてくれると思います。冨さ
んの仕事はおそらくこれから横芝光町だけでは
なくて千葉県と言わず日本と言わず海外にもお
そらくニーズがあります。 

＜次年度 武田大輔会長 挨拶＞ 
      

改めまして皆さん、こんばんは。次 
年度会長を仰せつかっております。 
まだロータリー暦は浅いんですけど 
も飛留間次期幹事と一生懸命やって

いきたいと思います。今日メークアップでいろい
ろなクラブの方も見えてくださっていますが、来
年には茂原中央ロータリークラブ 30 周年の式典
が控えておりますので、皆さんよろしくお願いい
たします。 

＜次年度 飛留間和紀幹事 挨拶＞ 
      

皆さん、こんばんは。次年度幹事 
を仰せつかりました。しっかり茂 
原中央ロータリークラブ幹事とし 
て皆さんの下支えをして頑張って

いきますので是非皆様のご協力のもとよろしく
お願いいたします。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

6/21 27 23 2 2 0 92.59 

6/07 27 18 4 5 0 81.48 

＊＊ パスト会長へバッチの贈呈 ＊＊ 

2021-2022 年度 

会長 村田 宏之 様 
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諏訪 会員 
(大多喜 RC) 

 

 

 
 
 

 

小倉 会員 
(大網 RC) 
 

 

 
 
 

 

石田 会員 
(大網 RC) 
 

 

 
 
 
 

矢島 会員 
(大原 RC) 

 

 

 
 
 

 

ご挨拶ありがとうございます 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ 
秋葉 芳秀 ガバナー補佐 ･･･ 会長さんご苦
労様でした。 

向後 研二 会員・渡邉 宏 会員(茂原 RC) 
 遅くなりましたが、村田会長、杉江幹事お
疲れ様でした。 

矢島 吾郎 会員(大原 RC) ･･･ 1年間ご苦労様
でした。 

諏訪 武士 会員(大多喜 RC) ･･･ 私のブービ
ーはじめ山本、吉川のニアピン、さらには
山本の 5位とありがとうございました。 

大網ＲＣ参加者一同 
 本日は大勢で参加させて頂きありがとうご
ざいます。村田会長・杉江幹事 1 年間大変
お疲れさまでした。 

高野 祐二 会員(大網 RC) ･･･ ゴルフ 5位 
ありがとうございました。 

村田 宏之 会長 ･･･ 一年間ありがとうござ
いました。会長を務めさせていただいたこ
の 1 年の経験を今後のロータリー活動に活
かして、これからも頑張ります。 

杉江 敏矢 会員 ･･･ 1 年間ありがとうござい
ました。この経験をいかし、今後のロータ
リー活動を楽しく過ごしたいと思います。 

飛留間 和紀 会員 ･･･ 本日は参加できずす
みませんでした。次年度は幹事を務めます。 

 武田年度を盛り上げるべくワクワク、ドキ
ドキです。 

 
ビジター 

 
渡邉 宏  会員（茂原 RC） 
向後 研二 会員（茂原 RC） 
矢島 吾郎 会員（大原 RC） 
諏訪 武士 会員（大多喜 RC） 
小倉 光夫 会員（大網 RC） 
石田 英世 会員（大網 RC） 
加藤 洋三 会員（大網 RC） 
小髙  徹 会員（大網 RC） 
清宮 建治 会員（大網 RC） 
高野 祐二 会員（大網 RC） 
小林  明  様（小林会員配偶者） 
熊澤 順一 様（オブザーバー） 

締めのご挨拶 
 
 
 

武田次期会長による乾杯！！ 

 
村田・杉江年度 最終移動夜間例会   点鐘 18：00・於「竹りん」 

茂原中央ロータリークラブ 
親睦ゴルフコンペ 

優勝：神明重美さん 

準優勝：田畑 毅さん 

 3 位：山本俊一さん 

 4 位：村田宏之さん 

 5 位：今井道之さん 

 5 位：高野祐二さん 

岡 会員 宍倉 会員  

 
 
 
 

30周年記念事業 
小沢実行委員長 

 
 

 

オブザーバー 
熊沢 様 

向後 会員 
(茂原 RC) 

 

 

 
 
 

 

手に手 
つないで 

一本締め 
 
 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2Ri6B3WCFVZLV8AYLmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsMW5lNmQ3BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMyBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=17kllv1cc/EXP=1498845846/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E3%82%A4%E3%83%A9%E3%82%B9%E3%83%88%E9%9B%86+%E7%84%A1%E6%96%99%E3%82%B4%E3%83%AB%E3%83%95
https://www.silhouette-ac.com/detail.html?id=154788&ct=9&n=&sw=%E6%A5%BD%E8%AD%9C

